

Liebe Kolleginnen und Kollegen von Ford in Köln,

mit Schrecken konnten wir in den letzten Tagen und Wochen die Diskussion um eure Arbeitsplätze verfolgen und die Auseinandersetzung in den Verhandlungen mit dem Arbeitgeber verfolgen.

Wir, als Volkswagen Beschäftigte, können all euer Ängste und Sorgen sehr gut verstehen und nachvollziehen. Denn auch uns ging es Ende 2025 sehr ähnlich.

Wir konnten Kraft aus einer großen Solidarität schöpfen, die uns entgegen gekommen ist. Diese Kraft und Solidarität möchten wir euch gerne zurück geben und deshalb schicken wir euch die solidarischen Grüße der IG Metall Fraktion aus dem VW Standort Salzgitter.

Bleibt entschlossen, bleibt stark! Wir stehen euch zur Seite.

Kämpferische Grüße aus Salzgitter



Solidarische Grüße der IG Metall Fraktion am
Volkswagen Standort in Salzgitter

In den Marken getrennt. In der IG Metall vereint!